



KONSEP AL-MAHDI DALAM TEOLOGI SYIAH DAN SUNNI

Muhammad Nuh Rasyid
bin
Ahmad Rasyid Asnawi

NIM : 211012187

NO ALUMNI : PS. 2131678

IPK : 3,58

YUDISIUM : Amat Baik

Pembimbing I : Prof. Dr. Nawir Yuslem, MA

Pembimbing II : Prof. Dr. Hasan Bakti Nasution, MAg

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui konsep Al-Mahdi di kalangan Syiah dan Sunni, latar belakang munculnya konsep Al-Mahdi di kalangan Syiah dan Sunni, dan implikasi konsep Al-Mahdi terhadap perilaku keagamaan di kalangan Syiah dan Sunni.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang *Library Research* (Studi Kepustakaan) yaitu meneliti tentang konsep Al-Mahdi dalam Teologi Syiah dan Sunni. Adapun yang menjadi sumber data dalam penelitian ini dibagi menjadi dua bagian yaitu sumber data primer dan sekunder. Sumber data primer adalah buku-buku tentang Al-Mahdi yang ditulis dan beredar di kalangan Syiah dan Sunni serta buku tentang Syiah dan Sunni yang ditulis oleh para pakar.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa: (1) Paham Al-Mahdi dalam pandangan Syiah merupakan doktrin yang mengajarkan tentang adanya Imam sebagai juru selamat yang akan menyelamatkan umat manusia dari segala penindasan dan Imam tersebut berasal dari keturunan Ali ra. dan Fatimah ra. Sementara itu paham Mahdiisme di kalangan Sunni dipahami sebagai simbolis akan adanya para pembaharu yang akan datang untuk memperbaiki umat manusia dan ia bisa berasal dari keturunan mana saja, baik Ali ra. maupun yang lainnya, (2) Latar belakang munculnya paham Mahdiisme di kalangan Syiah, didominasi adanya faktor kekalahan politik pada masa lalu. Sementara itu, di kalangan Sunni paham Mahdiisme muncul sebagai tantangan terhadap paham Mahdiisme Syiah, dan (3) Implikasi paham Mahdiisme di kalangan Syiah adalah munculnya gerakan politik, sosial dan keagamaan pengikutnya. Sementara itu di

kalangan Sunni, paham Mahdiisme memberikan harapan, akan tetap adanya manusia – baik sendiri atau bersama-sama – untuk memperbaiki umat manusia.

ABSTRACT

CONCEPT OF AL-MAHDI IN THEOLOGY SHIA AND SUNNI

This study aims to determine the concept of Al-Mahdi among the Shia and Sunni, the background of the concept of Al-Mahdi among the Shia and Sunni, and the implications of the concept of Al-Mahdi to religious behavior among Shia and Sunni.

This study is a qualitative research Research Library (Library Studies) which examines the concept of al-Mahdi in Shia and Sunni theology. As for the source of the data in this study is divided into two parts namely primary and secondary data sources. The primary data source was the books of Al-Mahdi, written and circulated among Shia and Sunni as well as Shia and Sunni books on which was written by experts.

This study informs that: (1) Understanding Al-Mahdi in Shia view is the doctrine that teaches about the Imam as the savior who will save mankind from all oppression and is derived from the descendants of Imam Ali ra. and Fatimah ra. While it is understood among Sunni Mahdiism understood as symbolic of the existence of the reformers who would come to fix the human race and it could come from anywhere offspring, both Ali ra. and others, (2) understand the background of the emergence of Mahdiism among Shia, dominated the political defeat of the factors in the past. Meanwhile, among the Sunnis understand Mahdiism emerged as a challenge to understand Mahdiism Shia, and (3) understand the implications Mahdiism among the Shia is the emergence of a political, social and religious followers. Meanwhile among the Sunni, understand Mahdiism provide hope, will keep a man ~ either alone or together ~ to improve the human race.

المخلص

فهم المهدي في اللاهوت الشيعة والسنة

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد مفهوم المهدي بين الشيعة والسنة، على خلفية مفهوم المهدي بين الشيعة والسنة، والآثار المترتبة على مفهوم المهدي إلى السلوك الديني بين الشيعة والسنة.

هذه الدراسة هي مكتبة الأبحاث البحوث النوعية (دراسات المكتبة) التي تبحث في مفهوم المهدي في الشيعة والسنة اللاهوت. أما بالنسبة ينقسم مصدر البيانات في هذه الدراسة إلى قسمين مصادر البيانات وهي الابتدائية والثانوية. وكان مصدر البيانات الأولية كتب المهدي، وكتب وتعميمها بين الشيعة والسنة وكذلك الشيعة والسنة كتب على الذي كتب من قبل الخبراء.

وتحيط هذه الدراسة ما يلي: (1) فهم المهدي في ضوء الشيعة هو المذهب الذي يعلم عن الإمام كمنقذ الذي سوف ينقذ البشرية من الظلم وكل مشتق من ذرية الإمام علي رضي الله عنه وفاطمة رضي الله عنها في حين أنه من المفهوم بين السنة المهدي تفهم على أنها رمزية من وجود المصلحين الذين سيأتون لإصلاح الجنس البشري وأنها يمكن أن تأتي من أي مكان النسل، سواء علي رضي الله عنه وغيرها، (2) فهم خلفية ظهور المهدي بين الشيعة، سيطر على هزيمة سياسية من العوامل في الماضي. وفي الوقت نفسه، بين أهل السنة فهم ظهرت المهدي باعتبارها تحدياً لفهم المهدي الشيعة، و (3) فهم الآثار المترتبة المهدي بين الشيعة هو ظهور أتباع السياسية والاجتماعية والدينية. في هذه الأثناء بين السنة، فهم المهدي توفير الأمل، سوف تبقى رجل - إما وحده أو معا - لتحسين الجنس البشري.